

令和5年度 第6回 落合第四小学校地域協働学校運営協議会 議事録

開催日時・場所

令和5年12月22日（金）15：30～16：30 落合第四小学校 会議室

出席者（敬称略）

二上代表、浅見委員、鈴木委員、山下委員、川原委員、立石委員、江崎委員
中里校長、千葉副校長、小田主幹教諭、梅澤主幹教諭 教育支援課 明石

（司会：副校長）

配布資料

- A. 令和5年度 学校評価アンケート集計結果一式
- B. 第7回落四小地域協働学校運営協議会開催のお知らせ
- C. 運営協議会レジュメ

議 事

1) 代表挨拶

皆様こんにちは。本日は冬至ということで、あとわずかでも今年も終わろうとしています。お忙しいところ、このように皆様にお集まりいただき、落四の子供たちのことを考えていく機会があるのはとてもよいことと思います。皆様もお体にお気をつけてよい年をお迎えください。

本日もよろしく願います。

2) 校長挨拶

皆様こんにちは。今日、コロナとインフルが9名増えまして、4年生以外は各学年1～2名はいるという状況です。そんな中ですが来週の月曜日には終業式ができるかなという感じです。大変長かった二学期もあと二日となり、今年も皆様のおかげで無事に終えられそうなところではあります。

・落四幼稚園応募状況……定員8名のところ6名応募、あと2名集めたい。周りの方々に是非お知らせいただきたい。

・先日 PTA 主催の防災キャンプが開催された。子供たちはいろいろな体験もでき、貴重な機会を頂けたと思う。

3) 学年の取り組みについて（1年）

朝、また帰りの時間帯に地域の皆様の見守りを頂き本当にありがたく思っております。

「4月からの子供たちの活動の様子を写真で紹介」

- ・生活科……「はるをさがそう」クラスの枠を超えて下落合公園へ
- ・野鳥の森公園へ
- ・1, 2年生合同遠足（落合中央公園）二学年合同のグループ活動
- ・おとめ山公園でドングリなどさがし
- ・たくさんの自然に恵まれたこの地域を活かし、校外の活動を行っていききたい
- ・現在は落ち着いて学習に取り組んでいる。地域の皆様の見守り、励ましを今後もお願いしたい。

4) 学校評価アンケート集計結果について

先月行われた「学校評価アンケート」の集計結果の説明。肯定的回答（当てはまる・まああてはまる）の累積相対度数部分に黄色のマーキング、昨年度比5%以上変動した値についても赤枠・青枠で囲み、重点的に結果及び解析の説明が行われた。

- ・全教員で授業改革に取り組んできた結果が表れている
- ・保護者に授業の様子などを見て頂く機会が少なかった面もある。来年度も学校公開時などに見て頂けるよう工夫したり学年だよりなどで説明するなど、発信の仕方も工夫していきたい
- ・高学年の教科担任制も始まり、担任外のような先生と接する機会が増えたことも数値アップにつながっている
- ・自由記述部分、例年に比べ記述件数が少なかった。挙げられた項目について丁寧に説明していきたい
(委員より)

・児童数に比較して回答数が少ないように思われるが？

⇒締め切り後一斉に集計を行うが、それまでに回答されなかった（欠席など）ため。もう少し数値を上げたいところではある

・学年別の数値は見られないのか？ 学年ごとの課題が分かりやすくなるのでは。

⇒ICT 支援員に依頼すれば出すことはできると思う。

5) 情報交換

・児童用のタブレットを各家庭のWi-Fiに接続して使用できないのか。学習アプリが非常に重く、開けないので課題ができないこともしばしばである

・音楽会がやはり本当に素晴らしかった。

・おとめ山公園で鳥や虫などを撮影している方がいる。ジョウビタキなどの珍しい鳥もいる。そういう知識を子供たちにシェアできたらいいと思う

・3学期に入ると6年生の受験体制が本格化してくる。学級運営も大変であろうとお察しする

・自分の子供は6年生だが受験はせず落中に行くと言っている。私の考えとしては中学校までは地元で過ごし地域の中での友人関係を作っていた方が将来的にもよいのではないかと、故郷と言えるところになるのではないかと感じる

・先日行われた防災キャンプに参加した。大人にとっても面白く刺激的な体験だった。協力いただいた学校の先生方、地域の皆様に感謝したい

・1年生の活動の様子。いろいろなところに出かけているのを見ることができた。他学年との触れ合いなども取り入れられていてとても良いことだと思った

・二学期は学校だけでなく地域のイベントも復活してきた。子供たちとともに保護者も参加が多くなってきたのを感じられた。

・中校舎二階に新たに設置された避難梯子の訓練、区内児童のダンスイベント、クリスマス会など、児童もイベントが数多く行われている

・来年度学童クラブ・ひろばプラスの申請が始まっている。(現在、学童126名、ひろばプラス48名)

・学童の申請、今まで紙ベースだったと思うがいつから電子申請が行われているのか

⇒去年は在籍児童のみ、今年からは新規も電子申請を受け付けられるようになった

・小P連主催のクリスマスコンサート、とても応募が多く2回公演にしたが満席となった。早稲田交響楽団の演奏が聴ける。

・来年度、この運営協議会の開催時間帯を遅めに設定することを検討している。来月のこの会議に日程、時間の案をお示ししてご意見を頂ければと考えている

⇒オンライン開催などを検討してみてもどうか？

⇒直接に顔を合わせて行うことに意義があるのでは。

⇒この学校のことを考えていく会議なのだから、学校の先生方のやりやすい方法で進めてほしい

6) 事務連絡

* 次回 第6回 落四小地域協働学校運営協議会は
1月18日(木) 午後3時30分から 本校会議室にて開催予定

以上